

LGF

News

CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

LE FUTSAL FÊTE SES DIX ANS EN GUADELOUPE !

Dix ans, et encore tout l'avenir devant lui ! Le futsal guadeloupéen fête cette année une décennie de présence sur notre territoire. Le 1er championnat masculin a été lancé en 2015, suivi en 2019 par le lancement du championnat féminin.

Avec aujourd'hui une quinzaine de clubs deux niveaux de championnat chez les hommes, la Coupe de Guadeloupe, le Trophée des Champions et le Trophée Antilles-Guyane hommes, la discipline est en plein essor et bénéficie d'une belle visibilité, avec la diffusion chaque semaine du « Grand match » de championnat hommes ou femmes

Compétitions jeunes dans le viseur

A côté de la mise en place des programmes de formation des entraîneurs et des arbitres, pilotés respectivement par l'ETR et la CRA, deux ambitions fortes sont confiées au DTR pour 2025 : la relance de la sélection et la mise en place de compétitions jeunes. Le meilleur reste à venir !



PALMARES

CHAMPIONS HOMMES

- 2016 : Abymes Memoires Sportives
- 2017 : Raizet Futsal Club
- 2018 : Abymes Memoires Sportives
- 2019 : Raizet Futsal Club
- 2020 : Raizet Futsal Club
- 2022 : Grand Bourg Futsal Club
- 2023 : Aswé
- 2024 : Raizet Futsal Club

CHAMPIONS FEMMES

- 2019 : Raizet Futsal Club
- 2020 : Raizet Futsal Club
- 2022 : L'UNAR
- 2023 : La Ginga
- 2024 : La Ginga

528

Comme le nombre de licencié(es) de futsal cette saison. Un chiffre qui a presque doublé depuis le lancement de la discipline sur notre archipel et qui a connu une progression constante : 221 en 2015, 468 en 2020.

LONG HORN FUTSAL
BY LGF

VENDREDI 07 FÉVRIER 2025 - 20H00
GYMNASÉ BAIE-MAHAULT
JOURNÉE 9

ENTRÉE : 3 EUROS

haru dreams LIVE

LIVE Chaîne Youtube LGF

*Sous réserve du maintien de la programmation en l'état

2

Comme le nombre de Sections Sportives Scolaires dédiées au futsal en Guadeloupe. La pratique de la discipline est ainsi priorisée au collège Gaston Calmet de Grand-Bourg de Marie-Galante et au collège Matéliane de Goyave.

MERCREDI 5 FÉVRIER 2025



2E SAISON DE L'OPÉRATION "SUR LA ROUTE, ON NE JOUE PAS !"

La 2e saison de l'opération "Sur la route, on ne joue pas !" a été lancée lundi au lycée polyvalent de Pointe-Noire avec des élèves de seconde et terminale.

En partenariat avec la DEAL et Auto Discount, cette action initiée par la LGF a pour objectif de sensibiliser les jeunes, futurs ou déjà conducteurs, sur les bonnes pratiques et bons comportements à avoir au volant

Une action d'importance portée par la LGF au regard du trop grand nombre de (jeunes) victimes de la route sur notre archipel. D'autres opérations sont prévues d'ici la fin de l'année scolaire sur le territoire.



"Avec 54 morts l'année passée, il est important de sensibiliser les jeunes sur les règles à tenir au volant et sur la voie publique. Notre rôle est de faire comprendre aux jeunes qu'il faut s'attacher en voiture ou dans les transports scolaires. Il faut sensibiliser sur les comportements irresponsables. On le voit tous les jours sur la route. Allier sécurité routière à la Ligue Guadeloupéenne de Football est une bonne chose car la Ligue a beaucoup de jeunes. Nous serons toujours présents pour sensibiliser nos jeunes sur le respect de la route, sur le fait qu'elle se partage. Ce n'est pas un terrain de jeux, il est réservé au football !"

Rollin CESARIN, intervenant départemental de la Sécurité Routière

"Sur la route, le danger est partout, on ne fait pas toujours attention à certains détails. Par exemple, la ceinture peut parfois être mal mise et cela peut avoir de graves conséquences, notamment chez les plus jeunes.

Avec le simulateur deux roues, nous avons pu voir que, même quand on fait attention, il faut un certain temps de réaction pour ne pas heurter quelqu'un et faire un accident. Donc oui, les ateliers sont utiles pour la prise de conscience des dangers de la route."

Saymara PETRUS-BUTELET, élève de Terminale Bac Pro

"J'ai trouvé les ateliers très intéressants car on on a pu s'apercevoir de certains risques sur la route, notamment lorsqu'on a fait l'atelier avec les lunettes sous l'influence de stupéfiants ou d'alcool. Avec le testochoc, on a pu constater que même à une petite vitesse, sans la ceinture, c'était dangereux et que même un petit accident pouvait faire de gros dégâts. Cette opération nous parle vraiment car ça nous permet de nous rendre compte à quel point il faut être attentif sur la route."

Elimanjah WACCUS, élève de Terminale Bac Pro



LE FOOTBALL RESTE UN JEU !

✉ sgeneral@lgfoot.fr

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Passionately Ours !

Passionément Jam Nou !